

Contribuons

A partir de la vie remontée dans les temps en mouvement (RDV*, partages*, relais*, temps forts...), de sa relecture, de votre lecture de cette troisième partie « Peuple en chemin conduit par l'Esprit Saint » et de l'éclairage apporté par les Actes des apôtres, vous avez certainement des éléments à partager pour enrichir le Rapport d'activité.

Votre, vos contributions sont attendues au secrétariat à Paris pour le 11/12/2017. Elles seront regroupées en amont par le CS*, CD* ou Comité régional*. Le CN en prendra connaissance et en fera la seconde partie de *Nos actes d'apôtres*. Le texte proposé doit faire 1500 signes (espaces compris) et si possible être accompagné d'une illustration (photo, dessin, invitation...).



Réfléchir ensemble

Ensemble trouver et rechercher du sens :

- Comment y avons-nous contribué ?
- Quels moyens avons-nous utilisé ?
- Quels signes d'espérance donnons-nous, par nos vies de foi engagées ?

Depuis Pentecôte et les premiers apôtres, l'Église de Dieu est en chemin, inspirée, vivifiée, guidée par l'Esprit Saint. Église en mouvement, en perpétuel recommencement, Église en sortie, cabossée mais bien vivante !

L'ACO, communauté d'Église, honore la mission confiée aux apôtres. La charte des fondements* et la priorité* votée à Angers ont permis la conduite de projets missionnaires avec les travailleurs, dans les quartiers populaires...

En lien avec les partenaires de la Mission ouvrière*, les mouvements internationaux de travailleurs chrétiens, avec les autres mouvements d'action catholique*, les paroisses et les services des églises locales, les évêques de France... L'ACO veut vivre la communion dans l'Église et annoncer la Bonne Nouvelle de Jésus le Christ « jusqu'aux extrémités de la terre ».

L'ACO propose à ses membres de vivre la dimension spirituelle par la prière, la vie sacramentelle et communautaire et leur en donne les moyens. La foi en Jésus ressuscité anime les membres de l'ACO et les conduit à être acteurs avec d'autres pour un monde empreint de justice et de dignité. La mission est toujours d'actualité, au présent et au futur, ici et là-bas !

C'est forts de notre foi et sûrs que l'Esprit est à l'œuvre, que nous écrivons nos actes d'apôtres.

Peuple en chemin, conduit par l'Esprit Saint

C. Baudier